

ニュースリリース

報道関係各位

**第13回「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞にて「審査委員会特別賞」受賞**

株式会社ピエトロ(本社:福岡市中央区 代表取締役社長:高橋泰行)は、『第13回「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞』において『審査委員会特別賞』を受賞いたしました。



この賞は、「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞実行委員会（清成忠男実行委員長）、人を大切にする経営学会®（坂本光司会長）、法政大学大学院中小企業研究所（井上善海所長）が主催しているもので、「人を幸せにする経営」を実践している会社を1社でも増やしたいという思いでスタートした顕彰です。

▼「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞概要

<https://www.htk-gakkai.org/a0013/MyHp/Pub/>

【写真】3月17日に開催の授賞式にて

左：人を大切にする経営学会 副会長 近藤 宣之 様（株式会社日本レーザー 代表取締役会長）、中央：株式会社ピエトロ 代表取締役社長 高橋 泰行、右：株式会社ピエトロ サポート本部 副本部長 山下 雄高

■当社の『審査委員会特別賞』の主な受賞理由

主な受賞理由として以下の内容を頂いております。

- 1) 上場企業でありながら、機関投資家との関係支持だけでなく、社員が楽しく働ける職場を目指す方向に転換している。
- 2) 店長1.5人制、1年に1週間連続リフレッシュ休暇、店長の若手女性社員の登用など社員を大切にしている姿勢がうかがえる。
- 3) 障がい者雇用は法定雇用率並みであるが、子ども食堂の支援など社会的弱者を支援することにも積極的に展開している。

■受賞への当社の思い

当社では、2020年7月より働く私たち全員で、「食」というしあわせな時間の提供を通じて、どのようにしたら社会に貢献できるのかを改めて考え始めました。その想いを集約したPIETRO VISION「未来へしあわせ、つながる」が2021年3月に完成しました。「お客様、働く私たち、社会」の3つのしあわせを実現することです。この「しあわせ、つながる」のビジョンも、これを成すのは「人」だと考えています。今後も、今回の受賞に恥じぬよう、働く仲間が自分の成長と働きがいを感じ、一人ひとりが自分の個性や強みを発揮して、イキイキと働くオーケストラのような会社を目指し、急成長ではなく年輪のように着実に成長する企業経営に取り組んでまいります。

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社ピエトロ 広報室 TEL 092-716-0300(代表)